

Hanns Sachs



Hanns Sachs (1881-1947) a joué un rôle discret dans l'histoire de la psychanalyse. Son amitié avec Freud et sa grande fidélité lui ont valu d'être retenu par l'histoire. Homme cultivé, premier non-médecin à se joindre au groupe, Sachs était apprécié de Freud et constituait une présence importante aux réunions du mercredi de la Société Viennoise de Psychanalyse où sévissaient Adler et Stekel, au grand désespoir de Freud. Il fut invité à se joindre au comité secret visant à sauvegarder la psychanalyse.

Sachs a été, avec Otto Rank, co-éditeur de la revue *Imago* qui a connu ses heures de gloire en axant son contenu vers la psychanalyse appliquée. D'une santé chancelante, Sachs a été contraint à de longs séjours en sanatorium. C'est à la suggestion de Freud qu'il s'installe à Berlin en tant que didacticien, se joignant à l'un des groupes les plus dynamiques de l'époque.

Devant la montée de l'intolérance et l'avènement du nazisme, Sachs a émigré aux États-Unis où il a assumé la succession de Franz Alexander à la direction du groupe bostonnais qui était alors en crise.